



CONSEIL COMMUNAL CONSULTATIF.

Commission participative « Vie du Village ».

Compte rendu de la réunion du mercredi 26 novembre 2014.

Membres de la commission présents :

Mesdames ALLEMAND Marie-Diane, COMBA Véronique, BUSCH Annie, COUTAUD Christine, GRECO Nadine, NEMPONT Anne, COUDERC Marie-Claude, FEIST Monique.

Élus présents :

Madame MARTIN Brigitte.

Messieurs COMBA Jean-Bernard, AZNAR Didier, HUOT Didier, LEVANTÉRI Vincent.

Membre de la commission excusée : *Mme VALLAT Éliane.*

Élu excusé : *M. MISSOUR Gérald.*

- Désignation de deux membres qui seront les référents de la commission participative « Vie du Village ».

Mmes COUTAUD Christine et FEIST Monique proposent d'être les deux membres référents de cette commission.

Approuvé à l'unanimité.

- Participation TÉLÉTHON.

Brigitte MARTIN fait une présentation du projet de manifestation au profit du TÉLÉTHON, qui est Co organisé par la municipalité et des associations de la commune.

Le programme est présenté à l'assemblée.

- Nos associations.

Il est proposé à la commission de réfléchir sur quels critères devront être utilisés pour le calcul des subventions aux associations.

- Les jeunes du village.

Il est également proposé à la commission de réfléchir au problème de prêt de la salle des associations, à l'association « des jeunes » qui sont pour la plupart proche des trente ans et pour certains sont père de famille.

Depuis le début du mandat il leur est demandé de présenter à la Mairie les documents comptables, ainsi qu'une attestation d'assurance (obligatoire pour pouvoir utiliser une salle), sans qu'ils ne respectent cette demande.

D'autres jeunes du village qui sont des ados ou jeunes majeurs, demandent à avoir également droit à utiliser une salle municipale, ils devront pour cela créer une association qui serait gérée par un ou des adultes (parents ou élus) pour qu'ils soient bien entourés et parce qu'il est obligatoire que la gestion d'une association soit faite par des adultes.

Il est donc proposé d'apporter une réflexion sur ces différents points, pour qu'elle soit présentée et débattue lors de la prochaine réunion début janvier 2015.

- Questions diverses.

Il est demandé que la liste des associations soit fournie aux membres de la commission. Elle leur sera remise lors de la prochaine réunion.

Il est signalé le problème de circulation aux cités et dans le vieux village. Ce problème-là est à l'étude avec la commission aménagements du territoire.

Brigitte MARTIN demande à l'assemblée de rechercher au plus proche possible du centre du village, un terrain sur lequel on pourrait réfléchir à un projet de « jardin communal » qui pourrait être un lieu de rencontre et de partage.